

# そと の

進んで学ぶ子  
思いやりのある子  
元気な子



外野小通信  
令和3年7月1日



## 成長著しい月を目指して！

7月は「文月」といわれ、短冊に歌や文字を書いて、書道の上達を祈った七夕の行事にちなんで「文披月（ふみひらづき）」が転じたものの他に、稲の穂が見えるようになる頃であることから「穂見月（ほみづき）」が転じたという説もあります。7月は、野菜や果物、魚介などが旬を迎える時期。夏の日差しとともに、学習に生活に児童たちが大きく成長できるように支援していきます。保護者ボランティア等を含めて、ご協力のほどよろしくをお願いします。



## プール学習の様子



2年ぶりに6月14日から始まったプール学習に、児童たちは大喜びです。今年度は、新型コロナウイルス感染症対策として、2学級単位でプール学習を行っています。そのため、学校ボランティア・サポーターの方々のプール見守りのご協力は、たいへんありがたいです。今後とも、ご協力をよろしくをお願いします。



準備体操をしっかりするぞ！

タブレット、楽しい！

外サポ、ありがとうございます！

## 学校ボランティア・サポーター（外サポ）の登録ありがとうございました！

6月上旬に募集した学校ボランティア・サポーターに、50名を超える保護者の方々の登録をいただきありがとうございました。喫緊の課題であった校内消毒、プール見守りにご協力いただき、児童も安心して学校生活を送ることができています。登録していただいた内容をもとに、今後ともご協力をお願いをメール等を通して行いますので、可能な範囲でお願いします。

また、花壇の除草やウサギの世話などへのご協力を申し出ていただいた方々もいらっしやいます。地域に支えられた学校として、たいへん感謝しています。

## タブレットを活用した学習の様子について



5月下旬から活用ができるようになったタブレット端末。各学年の発達段階に応じて活用を進めています。本市の今年度のICT教育タブレット活用の目標は、「1日1回以上100%」です。ICTサポーターの先生が各教室で指導・支援しています。まずは、「慣れる・楽しむ・活用する」を段階的に進めているところです。

## タブレット持ち帰り試行について



夏季休業期間にタブレットの持ち帰りを市内全体で実施する方向で進めています。そのため、試行として7月9日（金）に持ち帰り、7月12日（月）に学校へ持ってくることを実施します。簡単な操作方法や持ち帰り試行の流れは、6月25日付けで配付した別紙を参考にいただければと思います。